

# 音楽でつながる交流の場「ブラバンストリート」

## ～令和7年度 LOVE LOCAL FUJIEDA 事業 第6弾～

### 要約すると

- 駅南口広場にて、て～しゃばストリート「ブラバンストリート」を開催
- 藤枝市民吹奏楽団、岡部吹奏楽団、市内外の中学校・高校の吹奏楽部などが、定番ソングや人気のJ-POPなどを披露

9月28日(日)、JR藤枝駅南口広場にて、藤枝市民吹奏楽団による、て～しゃばストリート「ブラバンストリート」が開催されました。

当日は、さわやかな秋風が吹く中、藤枝市民吹奏楽団をはじめとした13団体によって、定番ソングから人気のJ-POPなど、様々な曲を披露しました。

演奏開始から多くの人が訪れ、大トりの藤枝市民吹奏楽団まで、駅南広場が様々な音色で満たされました。演奏だけでなく、手拍子や来場者に向けたコールアンドレスポンスなど、観客と一体となる演出があり、会場全体で賑わいをみせました。



次回は10月13日(祝・月)に駅前通りにて「まちなかサッカーフェス」を開催します。駅前通りに人工芝を敷き詰め、1日限定のサッカーグラウンドが登場。会場ではストリートサッカーやキックターゲット、藤枝MYFCのスタジアムグルメなど、駅前がサッカーで染まる一日となります。皆様のお越しをお待ちしております。



藤枝市中心市街地活性化推進課

しずおか中部の生活・交流拠点を目指します

